
Giulianova. Arte: mostra personale di Rita Di Marcantonio, presso
la RespirArt Gallery di Corso Garibaldi. Ingresso libero
RespirArt  è  lieta  di  presentare  la  mostra  personale  di  Rita  Di  Marcantonio.
L’inaugurazione si terrà domenica 14 maggio dalle ore 18.00 a Giulianova in Corso
Garibaldi 30, con l’intervento del critico d’arte Massimo Pasqualone.

Insegnante di professione e pittrice autodidatta, Rita Di Marcantonio vive e lavora
a Bellante in provincia di Teramo. La frequentazione continua con i bambini della
sua  scuola  influisce  sul  suo  stile  e  sulle  sue  opere  tutte  pervase  da  una  magica
atmosfera. Innumerevoli le mostre in Italia ed all’estero; il suo curriculum artistico
è inoltre costellato da un’impressionante sequenza di riconoscimenti artistici e da
testimonianze critiche prestigiose.
“Rita Di Marcantonio vede nella natura la manifesta presenza del divino, secondo
una visione teologica  del  mondo e  della  vita.  Ogni  creatura  ci  parla  del  suo
Creatore ed ogni opera è lode e preghiera” (Massimo Pasqualone)
“Uno  scorcio  paesaggistico  che  palpita  di  colori  suadenti,  giocati  su  tonalità
intense. Il dialogo cromatico è eseguito con pennellate morbide e di segno sicuro.
Una visione sognante e poetica scaturita dalla memoria…” (Paolo Levi)
“Lo stile naif sottolinea l’intento dell’artista di voler comunicare all’osservatore la
sua nostalgia per un mondo innocente e semplice che forse ormai non c’è più,
dipingendo scene bucoliche con incantato e quasi infantile stupore. I colori sono
lavorati, quasi sbiaditi, come avvolti da una patina di mite nostalgia…” (Nadine
Giove)

Ingresso gratuito
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Il CdA Hera approva i risultati del primo trimestre 2017
 

Bologna, 10 maggio 2017

 

 

La relazione trimestrale consolidata al 31 marzo evidenzia una crescita di tutti gli indicatori economico-finanziari e il positivo
contributo di tutte le aree di business, con un ulteriore miglioramento della posizione finanziaria netta.
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Il nuovo Consiglio di Amministrazione del Gruppo Hera, insediato il 27 aprile 2017, ha approvato oggi all’unanimità i risultati
economici consolidati del primo trimestre, che confermano un trend con tutti i principali valori in crescita.

 

Al raggiungimento di questi positivi risultati hanno contribuito la crescita organica improntata all’espansione dei mercati con
le recenti aggiudicazioni delle gare per il default gas e la salvaguardia nell’area energia elettrica e il parallelo perseguimento
di efficienze e sinergie, uniti con le attività di M&A, relative soprattutto alle acquisizioni nell’area energy effettuate nel 2016
(Julia Servizi e Gran Sasso) non avendo ancora contabilizzato il contributo di Teseco e di Aliplast.

 

Ricavi per circa 1,6 miliardi di euro

Nel primo trimestre 2017, i ricavi sono stati pari a 1.585,5 milioni di euro, in forte crescita rispetto ai 1.235,4 milioni
dell’analogo periodo del 2016. A questo risultato, oltre a una variazione nell’attribuzione degli oneri generali di sistema
imposta dalla normativa, hanno contribuito le maggiori attività di trading, i maggiori ricavi regolati del servizio idrico e
dell’area energia elettrica e i maggiori volumi venduti di gas determinati dall’effetto climatico.

 

Margine operativo lordo (MOL) in aumento a 306,8 milioni di euro

Il margine operativo lordo passa da 278,4 milioni di euro dei primi tre mesi del 2016 ai 306,8 milioni al 31 marzo 2017,
registrando una crescita di oltre 28 milioni (+10,2%). La crescita è da attribuire alle buone performance di tutte le aree del
Gruppo, ma in particolare delle aree energetiche. Ai risultati hanno contribuito anche le acquisizioni effettuate nel corso del
2016.

 

Risultato operativo e utile ante-imposte in crescita, migliora la gestione finanziaria

L’utile operativo al 31 marzo 2017 è di 187,3 milioni di euro, in crescita rispetto ai 170,8 milioni dell’analogo periodo del
2016 (+9,7%). Migliora di 2,6 milioni di euro la gestione finanziaria, pari a 23,1 milioni al termine del primo trimestre, grazie
al buon contributo delle società collegate e ai maggiori proventi sui clienti in salvaguardia. Alla luce di questa situazione,
l’utile prima delle imposte passa dai 145,1 milioni dei primi tre mesi del 2016 ai 164,2 milioni dell’analogo periodo del 2017,
evidenziando un ulteriore incremento nel tasso di crescita (+13,2%).

 

Utile netto per gli Azionisti in crescita a circa 110 milioni di euro (+20,5%)

L’utile di pertinenza degli Azionisti del Gruppo al 31 marzo 2017 sale a 109,9 milioni di euro, in aumento del 20,5% rispetto
ai 91,2 milioni del 2016, anche per via di un sensibile miglioramento del tax rate, che passa dal 33,3% al 29,8% (grazie alla
diminuzione dell’aliquota Ires, ai benefici conseguenti all’applicazione della “patent box” e del credito d’imposta per attività
di ricerca e sviluppo, oltre che alle agevolazioni in materia di maxi ammortamenti).

 

Oltre  150  milioni  di  investimenti  e  posizione  finanziaria  netta  in  leggero  miglioramento  nonostante  il
finanziamento  delle  recenti  acquisizioni

Nei primi 3 mesi del 2017 gli investimenti del Gruppo ammontano a 154,1 milioni di euro, inclusa l’acquisizione della
partecipazione finanziaria nel  Gruppo Aliplast  e il  ramo impianti  di  Teseco,  senza le quali  il  valore è in linea con lo stesso
periodo del 2016 (68,5 milioni). Gli investimenti operativi hanno riguardato principalmente interventi su impianti, reti ed
infrastrutture, a cui si aggiungono gli adeguamenti normativi che riguardano soprattutto l’area gas, per la sostituzione
massiva dei contatori, e l’ambito depurativo e fognario.

La  posizione  finanziaria  netta,  pari  a  2.548,7  milioni  di  euro,  è  in  leggera  diminuzione  rispetto  ai  2.558,9  milioni  al  31



dicembre 2016, grazie alla positiva e crescente generazione di  cassa che ha consentito,  tra l’altro,  di  finanziare le recenti
acquisizioni. Il rapporto PFN/MOL su base rolling 12 mesi si è così assestato a 2,7 volte, evidenziando un miglioramento della
solidità finanziaria.

Giulianova.  Continuano a  collezionare successi  gli  studenti  del
Liceo Scientifico “M. Curie” di Giulianova.
Lo studente Andrea Ciprietti ha ottenuto la medaglia d’oro alla finale nazionale della gara individuale delle Olimpiadi della
Matematica che si è svolta dal 02 al 07 maggio scorso a Cesenatico; in più è nella squadra che difenderà il tricolore nelle
prossime Olimpiadi Internazionali di Informatica che si terranno a Tehran dal 28 luglio al 4 agosto prossimo.
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Il  Liceo Curie ha schierato ben tre squadre alle finali  della Robocup Jr   2017 IX edizione a Foligno e ha conquistato con la
squadra composta da Simone Micozzi, Iris Claudette Curioso, Roberto Valerii, Federica Ripani ed Eugenio Maglia il Premio
ROBOMENSA –  gare  di  Logica  organizzate  da  Mensa  Italia,  l’associazione  che  incoraggia  la  ricerca  su  la  natura,  le
caratteristiche e gli usi dell’intelligenza. Inoltre, nella gara individuale di Logica, lo studente Eugenio Maglia è risultato primo
classificato.

A Catania,  alle  finali  nazionali  delle  Olimpiadi  di  Neuroscienze 2017,  la  studentessa Letizia  Alessandrini  ha conquistato un
buon posto in classifica generale.

MERCANTE  CAPOGRUPPO  M5S  REPLICA  A  MONTICELLI
SULL’EMERGENZA  IDRICA:  “L’INQUINAMENTO  DELL’ACQUA  PER
MONTICELLI  È  SOLO UNA BAZZECOLA E  IL  SAPORE È  BUONO”.

L’Aquila, lì 10.05.2017 – “Intervenendo in maniera così goffa sulla questione dell’emergenza idrica il Consigliere Monticelli ha
perso un’altra occasione per rimanere in silenzio”. Questa la replica del Capogruppo M5S in Regione, Riccardo Mercante, che
ha così proseguito: “A differenza di quanto affermato da Monticelli nessuno è andato alla ricerca di  un capro espiatorio ma
semplicemente si è fatto riferimento a fatti incontrovertibili, a partire dalla mancanza di volontà, da parte del governo
regionale, di risolvere il problema della coesistenza di due realtà come i laboratori dell’INFN e la sorgente del Gran sasso,
fino all’omissione di  controlli  costanti  e chiari  sulla qualità delle acque per finire con l’assoluta assenza di  trasparenza nei
confronti dei cittadini.
Mi verrebbe da chiedere a Monticelli – ha proseguito il Capogruppo –  se può essere considerata esaustiva la risposta che la
sua Giunta ha dato alla interrogazione con cui chiedevo chiarimenti sulla salubrità dell’acqua o se può, in tutta sincerità,
affermare che non vi sia stato un comportamento omissivo da parte della Regione nel verificare come e quando siano stati
effettuati  i  controlli  ed  i  risultati  degli  esami.  Chiederei,  inoltre,  al  Consigliere  PD  come  giudica  l’operato  di  un  governo
regionale che ha permesso ai cittadini ignari di bere più volte acqua contaminata visto che non è la prima volta che viene
accertata la presenza di sostanze tossiche, come accaduto ad esempio lo scorso agosto, e che sono trascorse ore, se non
giorni,  dal  momento  in  cui  si  è  verificata  la  contaminazione  a  quello  in  cui  è  stato  divulgato  il  divieto  per  usi  potabili
dell’acqua.
Evidentemente – ha concluso Mercante – per Monticelli il fatto che l’intera provincia teramana abbia bevuto acqua tossica, e
quindi nociva per la salute, è soltanto una bazzecola. Piuttosto che perdere tempo su Facebook a leggere le dichiarazioni
altrui  pensi  il  Consigliere  Monticelli  con  la  sua  maggioranza  a  garantire  controlli  quotidiani  e  scientifici   e  soprattutto  ad
assicurare la massima trasparenza nei confronti dei cittadini. E invece di parlare di Santa Inquisizione il PD e l’altra ombra
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cinese del Presidente pensino a fare uscire l’Abruzzo dall’oscurantismo medioevale in cui è piombata la nostra Regione
grazie al loro operato”.
Il Capogruppo M5S
Riccardo Mercante

Giulianova. Convocato il Consiglio comunale per il 31 maggio.
Convocato per il prossimo 31 maggio, alle ore 17,30, il Consiglio comunale
per la trattazione del seguente ordine del giorno:

1. APPROVAZIONE DEL RENDICONTO DELLA GESTIONE PER L’ESERCIZIO
FINANZIARIO 2016 AI SENSI DELL’ART. 227 DEL D.LGS. 267/2000.

Giulianova. Il 13 maggio presentazione in Sala “Buozzi” del libro
“Tra Me e Te” di Rossanna Angiolini e Ludovica Rucci
Sabato 13 maggio, alle ore 17, verrà presentato in Sala “Buozzi” il libro
di Rossanna Angiolini e Ludovica Rucci dal titolo “Tra Me e Te” (Artemia

Nova editrice).
Dopo i saluti della vicesindaco con delega alla Cultura Nausicaa Cameli,
moderati dalla giornalista Azzurra Marcozzi interverranno Sandro
Galantini, giornalista già direttore responsabile del quadrimestrale
nazionale di letteratura “Lìnfera”, e le autrici. Accompagnamento musicale
di Silvia Stella al violino e di Manuela Tarantelli al violoncello.
Scrive Galantini nella Prefazione: “Decisamente come un tocco di farfalla
questo Tra Me e Te in cui madre e figlia, Rossanna Angiolini e Ludovica
Rucci, dànno corpo ad uno spartito – chiamiamolo così – assai tenue,
delicato, di un nitore amabile e meridiano che nei suoi vibratili accenti
è tutto percorso da sentimenti, rimembranze e fluide confidenze. Madre da
un lato, figlia dall’altro e ciascuna – va da sé – con un proprio
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registro di umori e di sensibilità, con peculiari cifre espressive e
quindi con un personale corredo psicologico a delinearne le rispettive
identità. Al centro, in uno scambio trepidamente umano strutturato su
ascolti ed accoglimenti che è senz’altro dialogo ma anche e
soprattutto trasmissione dell’ esperienza femminile, la famiglia ed i
suoi valori, saldi come colonne tuscaniche”.
La presentazione è patrocinata dall’Amministrazione comunale.

Giulianova.  Acqua  potabile.  Il  sindaco  revoca  l’ordinanza  di
divieto.
In base all’ esito degli esami analitici sui campioni d´acqua prelevati
dalla ASL, risultati conformi alla vigente normativa, il sindaco Francesco
Mastromauro ha firmato oggi, 10 maggio, la revoca dell’ordinanza
emessa ieri relativa alla limitazione dell’uso di acqua in rete.

Gran Sasso – Foto Walter De Berardinis

ASL.  Crisi  idrica:  AVVISO  AI  CITTADINI  REVOCA  DELLA  NON
POTABILITÀ DELL´ACQUA AD USO UMANO
nota_Marconi_acqua potabile

Si avverte la Cittadinanza dei Comuni di Alba Adriatica, Ancarano, Basciano, Bellante, Campli, Canzano, Castellalto, Castelli,
Civitella del Tronto, Colledara, Colonnella, Controguerra, Corropoli, Giulianova, Isola del Gran Sasso, Martinsicuro, Montorio
al  Vomano,  Morro  d’Oro,  Mosciano,  Nereto,  Notaresco,  Penna  S.  Andrea  (Val  Vomano),  Pineto,  Roseto,  Sant’Omero,
Sant’Egidio, Teramo, Torano Nuovo, Torricella Sicura (capoluogo e Bivio S. Chiara), Tortoreto e Tossicia che SONO STATE
REVOCATE LE LIMITAZIONI D´USO DELL´ACQUA IN RETE disposte nel pomeriggio di ieri, dal SIAN. Infatti, l´esito dei
risultati analitici sui campioni d´acqua prelevati il 9.5.2017 e pervenuti oggi alle ore 1:56, risultano di conformità alla vigente
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normativa (D.Lgs. 31/2001 e s.m.i.), come da nota della Dott.ssa Marconi che si allega.

Foto Walter De Berardinis

 

Direzione Generale

ASL Teramo

Teramo 10.5.2017

Teramo. Prefettura: anche per l’ARTA i campioni in esame sono
conformi alla normativa vigente”. 20:24
Prefettura – Ufficio Territoriale del Governo di Teramo Gabinetto COMUNICATO STAMPA Crisi idrica Nel pomeriggio odierno,
l’ARTA Abruzzo ha comunicato che anche dalle ulteriori analisi svolte sui campioni d’acqua prelevati nel pomeriggio di ieri 9
maggio è risultato che “i campioni in esame sono conformi alla normativa vigente”.

FILE Crisi idrica 4_

 

Teramo, 10 maggio 2017 – 20:24

L’UFFICIO STAMPA
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Foto Walter De Berardinis

Teramo.  Prefettura:  Acqua  potabile  su  tutto  il  territorio
provinciale,  ore  2,32
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